
 

 

Al Presidente della Provincia di Padova 
 
OGGETTO: Anello ciclabile delle città murate; richiesta di incontro 

 
 
Egregio Presidente,  sulla situazione dell'Anello ciclabile delle 

città murate le nostre Associazioni hanno già tentato più volte di 
attirare l'attenzione anche della Provincia. 

Il 25 novembre dello scorso anno Le abbiamo inviato la nota 

che torniamo qui ad allegare assieme alla relazione 
accompagnatoria (ALL.1 a-b); il 13 aprile scorso abbiamo 
organizzato a Este l'incontro pubblico di cui al secondo allegato 
(ALL.2), al quale avevamo invitata anche la Provincia. In nessun 
caso abbiamo avuto qualche riscontro. 

In particolare in occasione dell’ultimo incontro di Este si è 
avuta la conferma, per unanime ammissione dei numerosi presenti 
(amministratori locali, amanti della bicicletta e della natura, soci di 
associazioni ambientaliste),  di una situazione dell'opera in oggetto 
scandalosamente inaccettabile sotto molti aspetti. 

Dato che riteniamo tale opera di vitale importanza per la 
valorizzazione del territorio e dell'economia della Bassa, è nostra 
intenzione programmare ulteriori iniziative finalizzate a superare 
questa insostenibile situazione. Tra le varie iniziative non 
escludiamo di dover ricorrere nostro malgrado anche ad eventuali 
esposti. 

Ritenendo peraltro che l'obiettivo di risolvere l'attuale 
situazione sia di diretto interesse anche per l'Amministrazione da 
Lei presieduta, prima di prendere qualsiasi ulteriore iniziativa Le 
chiediamo se possiamo incontrarci per una verifica delle reciproche 

proposte. 
Auspicando un Suo cortese, sollecito riscontro La ringraziamo 

per l'attenzione e Le inviamo i migliori saluti  
 

Per il Circolo Legambiente di Este la presidente Flores Baccini 
anche a nome della Sezione di Este di Italia Nostra  
e del Comitato Lasciateci Respirare  

 
 

 
Este, 25 aprile 2016 

 


